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Anfragen und Mitteilungen - Radwegekonzept 
 

Herr Tolzin fragt an, wie weit das Thema „Radwegekonzept“ ist und weshalb es noch keine Sit-
zungsvorlage gibt. Ebenfalls fragt Herr Tölzin, ob der Förderantrag hierfür bereits gestellt wor-
den ist. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Siek, 12.12.2023 
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